
 

Ata Assembleia Geral Extraordinária 
15/05/2023 

 

            Feita presencialmente na Rua Nádia Helena Battistone da Silva, 355 e também de maneira virtual, 
atrás do Zoom, pelo link https://bit.ly/assembleia1505, (ID da reunião: 832 4901 3281, Senha de acesso: 
346793), realizada em 15 de Maio de 2023, com primeira chamada as 18:00 e início às 18:30, com a 
ordem do dia “Resumo da Gestão 2019-2023” e “Aprovação do Planejamento Estratégico”, com os 
presentes: Carlos Eduardo Murrer Gomes, Walter Nannini Júnior, Áureo Luís de Carvalho, Luiz Eduardo 
Drouet, José Alberto Vieira Saltini, Francisco Neves, Francisco de Assis Grando, Tiago Wigman e Juliano 
Augusto Costa. 

 
O presidente da diretoria executiva, Carlos Eduardo Murrer Gomes, iniciou apresentando os resultados 
da gestão 2019-2023, com os principais tópicos: aprovação do novo estatuto, abertura para novas 
causas, instalação de projeto fotovoltaico sem custo, saúde financeira da instituição, redução nos gastos 
com plano de saúde, conquista da primeira emenda parlamentar, prêmio Melhores ONGs 2021, Selo 
DOAR A+, Reforma da Ala 2 e parte externa, ampliação e reforma do refeitório, modernização da sala de 
reunião, novo organograma, parceria com a Fundação Dom Cabral, criação de uma rotina de avaliação 
de desempenho.  
 
Durante a apresentação Saltini reforçou a importância de pensarmos sobre o pós-avaliação de 
desempenho, indagando se pode desmotivar os colaboradores ter uma avaliação muito boa e nenhuma 
promoção ou aumento de salário. Luiz Drouet explicou na sua visão que os colaboradores muitas vezes 
se sentem felizes pela avaliação sem necessidade de compensação e explicou como funciona o PDI que 
será aplicado no próximo ciclo de avaliação de desempenho em Julho. Francisco Neves citou que o 
Instituto Ronald McDonald tem um programa de avaliação de desempenho há anos e está a disposição 
para conversarmos a respeito com ele como troca de experiências. 
 
Saltini colocou que devemos nos preocupar na atuação dos voluntários com as novas demandas e que 
precisamos prepará-los para estarem capacitados e também sugeriu na matriz de Swot que o item “bazar 
não profissionalizado” fosse classificado como oportunidade e não fraqueza e sugeriu uma nova 
oportunidade “Intensificar ações com McDonald’s”. Saltini sugeriu também avaliar se conseguimos 
atender pacientes em tratamento que sejam de Campinas para dar melhor condição de saúde em um 
local próprio para crianças em tratamento.  
 
Tiago Wigman citou que rever tudo que foi feito é muito bom para ter uma visão do todo e que o 
resultado da gestão é muito bom. Complementou dizendo que olhar a matriz SWOT da Casa ajuda muito 
neste processo. Olhando o ponto da matriz que cita pouco envolvimento dos conselheiros, ele citou um 
caso de outro Conselho de ONG que participa que para envolver os conselheiros, cada um era 
responsável por uma área de atuação e se envolviam nesta área. 
 
Francisco Neves parabenizou a visão de longo prazo da Casa e questionou se a Casa não deveria se 
preocupar com a área de advocacy que tem se tornando muito importante para o terceiro setor e 
também a participação de membros da casa nos conselhos municipais. 
 
Por unanimidade, o planejamento estratégico foi aprovado. 
 
A reunião foi encerrada as 20h18 minutos. 

DocuSign Envelope ID: ED945F93-A035-472A-8C0D-63D237CE1534



 
 
Lista de presença: 
 
 
 
___________________________ 
Carlos Eduardo Murrer Gomes 

 
 

___________________________ 
Walter Nannini Júnior 

 
 

__________________________ 
Luiz Eduardo Drouet 

 
 

___________________________ 
Francisco de Assis Grando 

 
___________________________ 
Áureo Luís de Carvalho 

 
 

___________________________ 
Tiago Wigman 
 

 
___________________________ 
Juliano Augusto Costa. 

 
 
___________________________ 

José Alberto Vieira Saltini 
 
 

___________________________ 
Francisco Neves 

DocuSign Envelope ID: ED945F93-A035-472A-8C0D-63D237CE1534


		2023-06-12T10:17:32-0700
	Digitally verifiable PDF exported from www.docusign.com




